

Schwäbischer Albverein - Ortsgruppe Güglingen

Jahreshauptversammlung mit hochkarätigen Ehrungen

Vor 125 Jahren haben Güglinger Frauen und Männer aus Liebe zur Natur, Heimatgeschichte und Brauchtum die Ortsgruppe Güglingen des Schwäbischen Albvereins gegründet. Bis heute ist die Ortsgruppe ein fester, lebendiger Bestandteil im Vereinsleben von Güglingen und dem mittleren Zabergäu.

In einer von Mitgliedern gut besuchten Jahreshauptversammlung wurde dieses Jubiläum gefeiert. Neben den üblichen Formalitäten einer Jahreshauptversammlung standen besondere Ehrungen auf dem Programm.

Die Würdigung und Ehrung für langjährige Mitgliedschaft konnten einige Albvereinsfreunde entgegennehmen. Seit 60 Jahren hat Joachim Braun der Ortsgruppe die Treue gehalten. 40 Jahre hat Konrad Jansch die Ortsgruppe vielfältig unterstützt. Jeweils für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden Ursula und Siegfried Fitterer geehrt.

Die Vorsitzende des Stromberggaus Christel Krumm kam aus Freiberg angereist um persönlich weitere Ehrungen für besondere Leistungen vorzunehmen.

Für Vertrauensmann Heinz Rieger hat Frau Krumm das Ehrenschild des Schwäbischen Albvereins mitgebracht. Eine Ehrung, die nur für herausragende und langjährige Vereinsarbeit verliehen wird. Seine Ehefrau Monika, „Mitmotor“ und Organisatorin zahlreicher Unternehmungen durfte das Silberne Ehrenzeichen entgegennehmen.

Die „Jubiläumsgesellschaft“, in der Mitte der frühere, langjährige Vertrauensmann Karl Rudolf Fritsche erinnerte sich an die vielen, schönen gemeinsamen Erlebnisse. Die zahlreichen Busausflüge und die Wanderveranstaltungen mit der Heilbronner Stimme beim „Leser-Sommer“ waren noch in freudiger Erinnerung.

In der Runde wurden auch die Situation, die Erneuerung und die Weiterentwicklung der traditionsreichen Organisation in Güglingen besprochen.